



ひまわりレター No.5 令和3年5月



5月17日（月）晴れ

ひまわりでは登園後、朝の会、ひまわり体操を行い、今日の活動を行う流れが基本です。活動時間内には個別PT（リハ訓練）の時間もあります。

今日のメイン活動はトランポリンでした。音楽に合わせて大きな揺れや優しい揺れを楽しみました。（写真はリハでも使用するブランコとトランポリンです）



5月19日（水）20日（木）曇りのち雨

両日、登園後すぐにお散歩へでかけました。車や電車を見る事が大好きな子ども達です。小学校のそばを通ると丁度休み時間でした。元気な子どもの声をよく聞いていました。

ひまわりに戻ってから朝の会をしました。5月は「茶摘み」「お使いアリさん」等を太鼓に合わせて皆で演奏しています。

その後、朝の会でも使用している「お天気カード」をお家でも使える様に作りました。糊付けや、クレヨン、スズランテープちぎり等、皆の表情は真剣そのもの。触っても違いが分かる様にしました。「曇り」は段ボール紙を利用してデコボコしています。「雨」はスズランテープでサラサラ音がします。



5月21日（金）雨

今日は遠足の予定でしたが、変更して午前は室内で親子療育を楽しみました。

5組の親子参加があり、保育室より広い放課後等サービスの部屋で療育をしました。パネルシアター、音楽遊び、親子制作（てんとうむし）や、パラバルーンを楽しみました。

